

Mercredi 23 octobre 2013

Communiqué de presse

Charlotte Brun, secrétaire nationale à la Petite enfance, à l'Autonomie et au Handicap

Décès de Jean-Marie Barbier, ancien président de l'Association des Paralysés de France (APF)

Nous venons d'apprendre la disparition de Jean-Marie Barbier qui fut président de l'Association des Paralysés de France (APF) de mars 2007 à avril 2013.

Le Parti socialiste tient à saluer la mémoire de ce militant associatif passionné qui a joué un rôle fondamental dans l'avancée des droits des personnes en situation de handicap.

Son engagement a contribué à ce que le handicap soit enfin considéré comme un sujet politique majeur et transversal.

Jean-Marie Barbier fut un militant de la société de l'inclusion, une société où le vivre ensemble ne soit plus une utopie et dans laquelle chacun puisse avoir le droit de vivre comme n'importe quel citoyen.

Les socialistes adressent leurs plus sincères condoléances aux membres de sa famille, à ses amis et aux membres de l'APF.